

Ausstellungseröffnung: **KRAFT** der **FARBE**

Am 20. März (Frühlingsanfang)
beginnt die Ausstellung:

KRAFT der **FARBE**

von Renate Rüter-Nork und
Ruth Wilhelm aus Bergisch Gladbach

Veranstaltungsort:

Marien-Krankenhaus, Eingangshalle
Dr.-Robert-Koch-Straße 18

Die beiden Künstlerinnen malen seit 17
Jahren mit Acrylfarben, stellen regelmäßig
aus und bilden sich jährlich bei verschie-
denen Dozenten an der Kunstakademie in
Bad Reichenhall fort.

„Wir wollen den Patienten, Besuchern und
Bewohnern am Marienberg mit unseren
Bildern eine Freude machen“.



v.l. *Renate Rüter-Nork* und *Ruth Wilhelm* aus Bergisch Gladbach

Vernissage: 20. März 2015 um 17 Uhr

Es spielt das Flötenensemble **Plaisir Musical** der VHS Bergisch Gladbach unter der Leitung von **Dr. Barbara Engelbert**.

Es singt der Chor **Liederkrantz** unter der Leitung von **Maria Kurzawa**.